

Die Entstehung der F&M Schreinerei GmbH

Im Jahr 2020 setzten wir (Ernst Güdel, Adrian Fankhauser, Dominik Mathys) uns in Hettiswil bei einem gemütlichen Grillplausch zusammen um über die Zukunft der „Ernst Güdel Schreinerei“ zu plaudern.

Der Wunsch von Ernst war es die Nachfolge seiner Schreinerei sicherzustellen. Mit Adrian und Dominik, beides ehemalige Lehrlinge von Ernst, fand er da grosses Interesse. Wir verblieben an jenem Abend damit, dass wir für weitere Gespräche zusammensitzen werden.

Weitere Gespräche wurden geführt, auch externe Personen mit ihrem Fachwissen zu so einer Übergabe fanden stetig den Weg nach Hettiswil. Es wurde immer etwas klarer was bei einer Übernahme alles geklärt werden musste.

Nach diversen Gesprächen zeigte sich welcher Weg für die Gründung am sinnvollsten erscheint. Als dies klar war konnten die Details behandelt werden.

Am 10.12.2020 war es dann soweit. Die F&M Schreinerei GmbH wurde gegründet.